

Tâche 1

Écrivez un texte de 170-200 mots, selon les consignes ci-dessous (10 points)

La téléréalité: un phénomène de société.

Que pensez-vous de ce phénomène qui consiste à dévoiler son intimité en public ? Quelles sont les raisons qui poussent les gens à participer à ce genre d'émissions ? Donnez votre opinion.

Pendant des années on a regardé, dès nos oreillers, la naissance d'un nouveau phénomène : celui de la télé-réalité. C'est pendant l'hiver, la haute saison à la télévision, que ce type de programmes font étalement de la vie privée (et parfois intime, ce que je trouve de mauvais goût) de leurs protagonistes. Il y a presque une émission de ce type pour chaque personne.

La plus simple : enfermer un groupe de personnes dans une maison (ou dans une île déserte) pendant des mois et les regarder cohabiter. Il y a des programmes qui nous montrent la transformation d'une maison en ruines dans un petit pavillon avec piscine. D'autre part, nous découvrent des chanteurs prodigeux et aussi bons que cela.

Quelques programmeurs ont de vrai succès et d'autres ne l'ont pas. Pourtant, il y a toujours beaucoup de personnes prêtes à y participer. Selon mon opinion, la plupart de ces personnes cherchent soit de l'argent, soit devenir célèbres. Parce qu'on sait, à la télé on gagne beaucoup d'argent. Je ne trouve pas une autre raison. Quel intérêt peuvent ils avoir à dévoiler tous leurs secrets devant tout un pays? Et quel intérêt pouvons nous comme téléspectateurs avoir à regarder un inconnu se brosser les dents devant une caméra, par exemple?

C'est un phénomène que je n'arrive pas à comprendre vraiment.
Pourquoi regarder la vie des autres à la télévision quand on peut vivre la nôtre ?